

Ortsgemeinde Kottenheim  
Herr Ortsbürgermeister  
Thomas Braunstein  
Schulstrasse 15  
56736 Kottenheim



Kontakt Fraktion  
Ihr Ansprechpartner: Corinna Behrendt  
Telefon: 0151-22990303  
E-Mail: [fraktion@wir-fuer-kottenheim.de](mailto:fraktion@wir-fuer-kottenheim.de)  
Internet: [www.wir-fuer-kottenheim.de](http://www.wir-fuer-kottenheim.de)

Kottenheim, 08.09.20

### **Antrag auf Prüfung zur Einrichtung eines Seniorentaxis in der Verbandsgemeinde Vordereifel**

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Braunstein,  
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

in der heutigen Zeit sind die Folgen des demografischen Wandels bereits im Mobilitätsbereich vielerorts spürbar. Da die Mobilität ein unbestreitbar wesentlicher Teil der Daseinsvorsorge ist, gehört die Sicherung umfassender Mobilität zu den politischen Herausforderungen des demografischen Wandels.

Wer im Alter nicht mehr selbst mobil ist, hat Probleme am öffentlichen Leben teilzunehmen. Einkaufsbesorgungen, Arztbesuche und die Teilhabe am öffentlichen Leben werden dadurch oftmals eingeschränkt. Viele ältere Menschen überlegen es sich, überhaupt das Haus zu verlassen. In vielen Gemeinden gibt es hier zur Unterstützung der älteren Generation ein Seniorentaxi.

Von der Funktion wird zumeist der halbe Fahrpreis oder ein Maximalbetrag pro Fahrt übernommen. Der Förderbetrag wird direkt vom Fahrpreis abgezogen. Der Fahrgast muss dem Taxifahrer lediglich nachweisen, dass er das 70. Lebensjahr vollendet hat, bzw. den Schwerbehindertenausweis vorlegen. Im nahen Umkreis von Kottenheim befinden sich schon mehrere Taxiunternehmen, die mit verschiedenen Gemeinden eine solche Kooperation eingegangen sind.

Wir beantragen die Prüfung durch die Verwaltung, ob für die Gemeinde Kottenheim oder ggf. ebenso für die Verbandsgemeinde ein solcher Seniorenservice eingerichtet werden könnte. Außerdem bitten wir um Informationen zu eventuellen Fördermöglichkeiten. Gleichzeitig bitten wir um Beratung des Gemeinderates, ob eine solche Unterstützung der Senioren im nächsten Haushalt mit eingeplant werden soll.

Herzlichen Gruß

Corinna Behrendt  
(Fraktionssprecherin)  
wir für kottenheim